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国際会長 Jennifer Jones（オーストラリア）

主題 ”Building today for a better tomorrow”
「より良い明日のために今日を築く 」

ｽﾛｰｶﾞﾝ：「On the MOVE！！」(さあ動こう ！！)
アジア太平洋地域会長 田中博之 (日本）

主題 ”Action!”(アクショ ン!)
ｽﾛｰｶﾞﾝ：「With Pride and Pleasure」(誇りと喜びをもって)

西日本区理事 戸所 岩雄（彦根シャトー）
主題「“風となれ、ひかりとなれ”」

副題「“こころ豊かにあるために、輝くために”」
京都部部長 島田博司 (京都ウエストクラブ）

“～Y 'ｓ Ｐｏｗｅｒ？ Ｎｏ Ｌｉｍｉｔ！～ ”限界を超えろ！

標 語

第40代

会長主題 協 調

Club Office
京都ＹＭＣＡ本館

〒604 中京区三条柳馬場角
TEL(075)231-4388

今月の聖句

初めに言があった。言は神と共にあった。

ヨハネによる福音書 第1章1節

会 長 吉川 忠
副会長 佐治幹生・市橋清太郞
書 記 胡内大輔・河合久美子
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第二例会(引継)
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まずＭＣ!新規会員増強と意識高揚を図ること。

｢メンバー満足度向上｣により､メンバーにとって魅力

あるｸﾗﾌﾞ作りを目指しましよう！

牧野篤文ＥＭＣ事業主任(京都ﾄｯﾌﾟｽｸﾗﾌﾞ)

西日本区強調月間

京都ウエストメンバーの皆様へ 第40代会長 吉川 忠

今期40期の会長を務め

させていただく吉川です。

今期はウエストクラブに

とって40周年を迎えると

ても目出度い年です。こ

のような年に会長をさせ

てもらえるのはとても光

栄であり、またとても重

責です。今期は、京都部

部長を輩出しており部会、

ワイズデーなどなど沢山

の絶対に成功しなければ

ならない行事が盛りだく

さんです。

主題にもあげましたが皆様一人一人の協力がなけれ

ば絶対に乗り越えれないことばかりです。私自身も

皆様の信頼を1日でも早く得られるように努力してい

きます。そして必

ず既存メンバーの

満足度を上げて最

高の雰囲気を作り

それがＥMCに繋がっ

ていけるように頑

張ります。

また、来年の5月
には記念例会があ
りそこでは、メン
バー全員で最高の
雰囲気の会が出来
たらと考えており
ます。 皆様何卒
一年間お力をお貸
し下さりますよう
お願い申し上げま
す。

第一例会(役員会)



第２２回東日本区大会は、去る６月１日～２日国立オ

リンピック記念青少年総合センターにて、大会テーマー

「つなごう平和への道しるべ」の下に開催され、西日

本区からも３１名が参加、河合さんと森田夫婦も出席

して総勢３８２名の参加者でした。

第１日目のセレモニーは淡々と進み、オバマ米国前大

統領が２０１６年５月２７日広島訪問の際に抱擁を交

わした歴史研究家 森 重昭さんを迎えての記念講演

が行われました。

ご自身も被爆者でありながら、原爆の犠牲となったア

メリカ兵の遺族との交流を追ったドキュメンタリーフ

イルム「灯篭流し」が上映された後、戦争の悲劇を人

はどのように乗り越えることができるかという大きな

問いに向き合うお話でした。

第２日目のハイライトは言うまでもなく、我らウエス

トの朋友である十勝クラブの山田敏明ワイズの第２３

代東日本区理事就任式です。新理事に寄り添う康子メ

ネットとともに緊張感あふれる中で、宮内理事からワ

イズ発展の期待を込めたバッジとメダルがバトンタッ

チされました。それは、４０年にわたる親交を重ねて

きた私の心にも湧き上がる感動の一瞬でした．

４年前の十勝クラブ４０周年例会に併催された北海道

部会の記念講演にて「これでいいのかワイズメン」と

叫んだ私にとっては、東日本区期待の星、山田新理事

とはワイズ起こし運動への努力を固く誓い合っている

だけに、心を込めた祝福とともに激励の言葉を贈り、

再会を約して会場を後にしたのでした。

2019年6月6日、いよいよ始まる第40期、吉川会長期

に向けての新旧合同三役会を、京都YMCAで行いました。

次期の事業計画案、会計予算案の内容確認、そして6

月13日に行われる新旧合同役員会に向けての協議事項

や議案について、また新旧引継ぎ事項と、時間が足り

ないくらいたっぷりと協議。私自身は何分初めての三

役で、本当に基本的な事から質問しまくりでした。

（面倒くさがらずに教えて頂き、諸先輩方、ありがと

うございました！）このようにしてクラブ運営がされ

ているんだと、改めて感じ入った会議でした。

林会長はじめ、林期の三役の皆さま、本当にお疲れ

様でした！そして今後ともご指導をよろしくお願い致

します！ これからのクラブのあり方など沢山考えさ

せられました。

6月8日土曜日、今期最後の竹林ワークを開催。最初

に、次期に引継ぎする委員会を参加者で開き、次期の

奥田CS委員長には、竹林関係のことは、ほぼ引き継げ

たと思います。ワークとしては、ところどころに伸び

ている竹を切り落とす役と、倉庫内の在庫確認の二手

に分かれ作業しました。暫くして、私と次期奥田CS委

員長は、徳義会さんへ挨拶へと向かいました。あいに

く園長さんとはおお会いできませんでしたが西田先生

とお話しし。来年130周年を迎える徳義会さんに何かで

きないか？奥田ワイズは、考えているようでした。

林期にはたくさんの方が協力いただきました。本当に

ありがとうございました。来期もCS事業を皆さんで応

援お願いいたします。

6月16日（日）10：00から今期最終となる京都部評議

会が三条YMCA地下マナホールで開催されました。

議案は、第3回議事録について、チャリティーボーリ

ングの決算について、現京都部の仮決算について、AYC

支援金の支出について、第4回評議会の議事録について。

5つの議案はすべて承認されました。

AYCについてはウエストクラブから2名選出されており、

交通費の補助金を現京都部から預かり受けました。

議案の確認が終わると、川上部長・各主査から今期

の報告、今期の全会長からの今期の報告・感想・次期

に向けての話がありました。 期初と違い会長コメン

トがかなりスムーズだったと思います。アジア大会参

加者が少ないのでパレスの森田ワイズがアピールに来

られていました。 島田次期部長、竹園直前部長、廣

井幹事の挨拶、藤尾統括連絡主事の閉会の祈り、川上

部長の点鐘により閉会しました。ワイズソング、空で

歌えるようになった自分に少し驚いています。笑

６月１６日（日）

第４回京都部評議会

直前会長 林 正章

６月８日（土）

竹林ワーク

地域奉仕・環境委員長 岩本敬子

６月１日（土）
第２２回東日本区大会参加記

盟友山田敏明理事の誕生を祝って

交流委員 森田恵三

６月６日（木）
新旧合同三役会

外部書記 胡内 大輔



京都部第24期 第一回評議会が16日三条YMCAで開催さ

れました。議案としては、京都部の計画案や予算案ま

た、ウエストクラブの部会ホストの承認、ワイズデー

の件などなど中身の濃い会議が行われました。各クラ

ブの報告の時間もとっていただき、京都部部会と記念

例会をアピールしてきました。それから、京都部の部

長、主査などのコメントがありました。 続いて西日本

区の理事並びに役員のコメントがあり、今後の会長と

しての進み方やEMCのやり方やら、色々実践的な話があ

り、とても為になりました。

６月21日 西日本区チャリティーコンペに島田次期部

長、安田ワイズ、塚本ワイズ、角谷ワイズ、澤田ワイ

ズと、僕で、参加して参りました。ゴルフを終えてか

らの表彰式で、流石は、ワイズメンのゴルフコンペで、

様々な景品がありましたが、一番狙ってたのは、ウイ

ングクラブの今村さん提供のお肉ぅ～でしたが、１０

位と言う事で景品は、アルコール度５８度のお酒でし

た。頭の中が、肉肉してたので、晩御飯は、もちろん、

肉ぅ～を食べに行っちゃいました。ウエストメンバー

は、もとより、他クラブの方とも交流し、有意義で、

楽しい一日を過ごさせて頂き凄く楽しかったです。ゼ

ロクラブの皆様、設え段取ありがとうございました。

2019年6月22日（土）ロームシアター京都にて、第22

回ワイズメンズクラブ国際協会西日本区大会が、13：3

0より始まりました。午前中には、役員会や代議員会が

行われています。天候がどうかと思いましたが、何と

か雨は大丈夫な様子で、ウエストクラブからは35名の

出席です。林会長の晴れ舞台のバナーセレモニーでウ

エストの大声援！！林会長カッコよかったですよ！メ

モリアルでは秦平ワイズが紹介されまして、現実なん

だなぁと実感しました。行事は粛々と行われ、16：30

に第一部が終了しました。18：30～ウェスティン都ホ

テルにて、第二部の懇親会が行われますので、シャト

ルバス移動で時間も少し早いのですが、この時間にウ

エルカムドリンクが有ると聞きつけ、急いで行ったの

は当然ですね。懇親会場のセンターにグランドピアノ

などが有り、楽しい懇親会もどんどん時間は過ぎ、あっ

という間に21：00になりました。ホストをして頂きま

したトゥービークラブの皆様、本当にありがとうござ

いました。そしてウエストクラブは、二次会の木屋町

へ消えて行ったのでした。皆様、1日目本当にお疲れ！。

西日本区大会二日目は、2018-2019年度のワイズ活動

の集大成が発表される場である。

京都ウエストクラブは、最優秀賞こそなかったものの、

「西日本区優秀クラブ賞」「ブリテン優秀クラブ賞」

「Yサ・ユース献金優秀クラブ賞」「AYC参加支援優秀

クラブ賞」「地域奉仕・環境事業優秀賞」「YES献金10

0％達成賞」「青年会員獲得クラブ賞」「例会年間平均

出席率90％クラブ賞」「BF優秀クラブ賞」「IBC締結促

進クラブ賞」「交流促進優秀賞」と実に様々な優秀賞

を頂いた。

また、次期役員の登壇では、われらがウエストから島

田次期京都部部長が壇上に立ち、バッジの交換をされ、

新しい一年間が始まるのだという印象をウエストメン

バーに植え付けられた。

西日本区大会終了後は、ロームシアター京都からほ

ど近い味ま野にて、ペンタゴンDBC懇親会が開催された。

西日本区大会そのものが、ワイズの醍醐味「交流」の

場ではあるが、ペンタゴン懇親会はさらに親密なクラ

ブメンバー同士、存分に親交を深め合い、充実した一

日となった。

6月28日ホテルﾓﾝﾄﾚ京都に

て、次期のCS・PR委員会の合

同懇談会が開催されました。

最初に我らが次期島田部長の

挨拶から始まり、主任挨拶や

各クラブ紹介といった形で進

行が進む中、今回、SDGｓに

ついての学びという内容が、

プログラムの中に盛り込まれ

ておりました。京都市総合企

画局総合政策室の斎藤課長が

講師としてこられており、３０分にわたってSDGｓにつ

いて講演をいただきました。今期は、当初からこの言

葉を聴くことが多く、ワイズメンズクラブとしても、

時代の流れを意識していることが良くわかりました。

また、もう一つの目玉とし

て、10月27日のワイズデー

についても、しっかりと時

間がとられており、今期こ

のワイズデーにかける京都

部としても、熱い思いの強

さが伝わり、私自身、なん

としてもこの取り組みを成

功させたいという想いを新

たにすることができました。

６月２２日（土）
第２２回西日本区大会 １日目 報告

藤居 一彦

６月２８日（金）
CS事業・PR委員会合同懇談会

CS委員長 奥田 英詔

６月１６日（日）

第1回京都部評議会

会長 吉川 忠

６月２１日（金）
西日本区大会チャリティーゴルフコンペ

副会長 佐治 幹生

６月２３日（日）
第２２回西日本区大会 ２日目 報告

ブリテン委員長 粉川 尚子



6月28日（金） 19：00から2019年度京都YMCA会員協

議会が三条YMCA地下マナホールで開催されました。

舟木活動委員長の開会祈祷、挨拶から始まり、加藤

総主事の法人会計報告がありました。その中でYMCA学

園債の支援を大変感謝されてました。今期のYMCAリー

ダーユースボランティアの承認式（18名のうち10名参

加）がありました。のち、ワイズメンズクラブ奉仕感

謝で、各クラブに感謝状が贈られました。ウエスト河

合ワイズの介添えで賞状をいただき、気がつくと桂ワ

イズに写真撮影していただきました。（ご苦労様でし

た。）新しく維

持会員Bになられ

た、安平ワイズ・

竹山ワイズの紹

介。YMCAソング

の後、加藤総主

事の言葉で閉会

しました。

6月29日（土）18：00から京都

東急ホテルで林期最後の引継ぎ

例会が開催されました。

第一部は、中川ワイズの司会進

行のもと始まり開会点鐘・ワイ

ズソング斉唱・林会長最後の挨

拶と進み、引継ぎ式へと移り、

安田前会長立会いのもと39代林

会長から40代吉川新会長へバト

ンが引き継がれました。

休憩後は塚本ワイズの司会進

行のもと突然の林イチロウの登

場で第二部が始まりました。

今期ゼロクラブからウエストク

ラブに留学？していた高倉ワイ

ズからの食前の一言と乾杯があ

りしばし食事・歓談タイムそし

て、今度は林フレンディ・マキュ

リーが登場し林期一年を振り返

りっての活動報告がなされ、そして林安室奈美恵の登

場しクラブ表彰があり、栄えあるウエスト大賞に市橋

ワイズが受賞されました。おめでとうございます。

そこでサプライズゲストとして療養中の中原ワイズ

が登場、元気な姿を見せてくれました。

ここで、林会長に感謝の意を込めて全員からの一言コ

メントの映像が流されました。

そして、Happy Birt

hdayと Anniversaryに

移り、その後ニコニコ・

YMCAソング・次回例会

アピールと進み、最後

に林会長と吉川新会長

による閉会点鐘でお開

きとなりました。

佐治PT委員長をはじめ委員の皆さまお疲れ様でした。

今回ほど会長がいじられた引継ぎ例会は初めてでした。

期待と不安に胸ふくらま

せ初めて参加したのは、昨

年4月の竹林BBQ＆筍掘ペン

タゴン交流会でした。みな

さんに暖かく迎えて頂き、

岩本さんは、スムーズに輪

の中に入れるように仕事を

割り振って下さいました。

不安は吹き飛び、初めから

とても楽しく過ごすことが

出来ました。クラブの運営

の仕方などの違いに戸惑う

ことも多々ありましたが、これはZEROクラブに持ち帰

り、やってみようと思うこともたくさんありました。

一年間では学びきれないこともあり、また本当に楽し

く過ごさせて頂き、とても名残惜しいです。籍はZERO

クラブに戻りますが、可能な限りまた参加させて頂き

たいと願っています。暖かく迎えて頂いたウエストク

ラブのみなさま、そしていつも面倒をみて頂いた林会

長、楽しく充実した一年間を本当にありがとうござい

ました！

6月30日に今期初の事業、夏季リトセンワークが行わ

れました。９クラブ100名ほどの参加、ウエストからは

11名でした。ウエストは宿泊棟・研修棟の清掃担当で

した。残念ながら途中から雨がとてもキツくなり、全

体的に予定より早めに終了。今回の昼食カレーはキャ

６月２８日（金）
京都YMCA会員協議会

直前会長 林 正章

６月２９日（土）
引継例会報告

立山 隆一

１年間のウエスト留学を終えて

高倉英里

６月３０日（日）
リトセン夏期準備ワーク

Yサ委員長 高田 奈波



ピタルクラブが担当してくださいました。汗を流した

後のカレーはより一層美味しかったです。次回の秋季

リトセンワークのカレーはウエストが担当です。皆様

ご参加よろしくお願い致します。美味しいカレーを作

りましょう！参加メンバー : 島田、吉川、加藤、河合、

岩本、安平、塚本、佐治、奥田、福田メネ、高田

会長 吉川 忠
＜巻頭に記載＞

直前会長 林 正章
39期は皆様に大変お世話になりました。

一年にわたり貴重な経験を積ませていただきました。

成長した自分を、40期に少しでもお役に立てるよう

努力いたしますので、よろしくお願いいたします。

副会長 佐治幹生
吉川会長をもとに島田部長・キャビネットのメンバー、

委員長の皆さん、そしてメンバーの皆さんの力を合わ

せれば、乗り越えられると確信しております。

自分自身も、副会長と任務を精一杯取り組んで行きま

すので、皆様、これからも大変お世話になりますが、

宜しくお願い致します。

副会長・40周年事業実行委員長 市橋清太郞
今期はクラブ40周年を迎える記念の期になります。

直前期に40周年事業実行委員長を拝命しておりますの

で、今期は記念事業と会の運営が上手く連携できるよ

うに三役に入れて頂きました。この一年、京都部部会

のホスト、ワイズデーイベントのサポート、クラブ40

周年と例年にはない事業が盛りだくさんですが、しっ

かりと吉川会長と共に充実した活動をしていきたいで

す！

外部書記 胡内大輔
「初の三役、皆さまよろしくお願い致します！」

メンバーの皆さま、こんにちは！そして、いつも大

変お世話になっております。本当にありがとうござい

ます。 記念すべき第40期、吉川会長期に外部書記を

仰せつかりました、胡内です。 私は、平成27年11月

に京都ウエストに入会させて頂き、早今年で丸4年にな

ります。「早4年」と申しましたのは、この間、例会や

ワーク、その他活動にはもちろん参加させて頂きまし

たが、クラブ運営や他クラブとの関わりなどにはそこ

まで深く関われておりませんでした。これまでは、諸

先輩方々に楽しませて頂いていた期間だったという意

味を込めての「早4年」です。 初の三役を務めさせて

頂く今期は、楽しませて頂くのでは無く、より何かの

お役に立てるように、積極的に未経験な事に恐れずに、

クラブやワイズに関わっていく一年にしていきたいと

思います。 特に三役に声掛け頂いた、吉川会長の協

調の要になれる事を目標として取組みますので、どう

か皆さまのご指導をよろしくお願い致します！

内部書記 河合久美子
吉川会長期、内部書記を務めさせていただくことと

なりました。入会以来、何度目かの書記への配属とな

ります。ここ最近、情報処理や伝達に関する技術の進

歩はめざましく、書記の業務においても、メールだけ

でなくインターネットやLINEなども駆使した、より速

いリアルタイムな情報が求められているような気がし

ています。またこのようなツールを媒介に、メンバー

間の距離も非常に縮まってきていると感じています。

このような状況の中、どれだけお役に立てるか分かり

ませんが、三役や金澤直前書記やクラブメンバーの皆

様の助言も頂戴しながら、スムーズなクラブ運営がで

きるよう努力していきたいと思っています。今期の三

役・委員長さんは、ウエストの中でも若い世代が集まっ

ていますので、これまでに無い新しい発想や取り組み

が期待できるのではないでしょうか？島田京都部部長

輩出、40周年記念例会など盛り沢山な1年ですが、吉川

会長をサポートし盛り立て、クラブ全体にも気を配っ

て、一層の活性化に向けて尽力できればと思っていま

すので、ご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。

会計 中野かおる
今期会計を仰せつかりました中野です。入会3年目に

して、ありがたい機会をいただき感謝いたします。新

三役準備会議では、ロースターがただの連絡先の冊子

ではなく、ワイズメンに関わるあらゆることが記され

ていることに今更ですが、気づきました。森田ワイズ

がおっしゃっていたこと、河合ワイズが報告されてい

たことはこのことだったのかと。今まで先輩方に上げ

膳下げ膳してもらっていたことに感謝し、今期はクラ

ブの活動が円滑になるよう、自分も歯車の一部として

頑張りたいと思います。皆様にはご協力を仰ぐことが

多々有ることと存じますがどうぞよろしくお願いいた

します。

Yサ・ユース委員長 高田奈波
Yサ・ユース委員長をつとめさせていただく事になり

ました高田です。ご任命いただき光栄でございます。

最初は不安でしたが、河合書記はじめ、ベテランの委

員の方が揃っておりますので、とても心強いです。今

期もYMCAとのつながりを深く、共に盛り上がっていけ

るよう、積極的にサポートできるようにしていきたい

です。皆様ワークや行事のご参加、ご協力、どうぞよ

ろしくお願い致します。ウエストクラブ40期、島田京

都部部長を更に更に盛り上げていけるよう、１年間頑

張ります！

地域奉仕・環境事業委員長 奥田英詔
ウエストクラブの皆様こんにちは！地域奉仕・環境

委員長を務めさせていただきます奥田です。まだ右も

左もわかっていない私ですが、こんな大切な御役目を

いただき大変感謝いたしております。吉川会長のため、

ウエストクラブの皆様の為に、とにかく頑張っていき

たいと決意をしているところです。さて、ウエストで

地域奉仕といえば・・・竹林や平安徳義会さん。まず

はこういった、これまでウエストクラブで培われてき

たものを守っていくことから初めて、委員の皆様と一

新三役・事業委員長の挨拶



緒に、今の時代に合った運営、活動を行っていきたいと

思っています。それに加えて・・・！

今期は何といっても、ワイズデーでのギネスチャレン

ジがあります。これは、絶対に成功させなくてはいけな

い、我々のミッションです。委員会の皆様と知恵を出し

合いながら、こういった様々な課題に、一年楽しく取り

組みながらやっていきたいと思いますので、何卒宜しく

お願い致します。

ブリテン・広報委員長 粉川尚子
ブリテン委員長を拝命致しました粉川尚子と申します。

昨年6月の入会から一年と少し、まだワイズ活動に半分も

参加できていない状態での委員長就任となり、一年間つ

つがなく役目を全うしていけるかどうか非常に不安に感

じております。しかしながら、「断る理由を見つけず」

一旦お引き受けした役目ですので、何とか一年間懸命に

務めてまいりたいと思います。皆様、何卒原稿執筆依頼

へのご協力、宜しくお願い申し上げます。私は、仕事柄、

自宅のある東京、本社のある京都、その他への出張と本

当にバタバタと移動する生活を送っております。吉川会

長期の三役が、その状況を勘案し、「どこでもできる」

仕事としてブリテン委員長に選任したと経緯を伺ってお

りますので、その期待に応えるべく、移動中の新幹線の

中でパソコン作業を頑張っていこうと考えております。

宜しくお願い致します。

ファンド委員長 四方秀和
ファンド委員長を仰せつかりました四方です。出席率

も悪く、クラブに何の貢献も出来ていない私にお声がけ

頂いた時は、即答でよろしくお願いしますと言いました

が、何とも言えない不安がありました。諸先輩方や前ファ

ンド委員長のフォローのおかげでスイカファンド、メロ

ンファンドと経験させて頂きました。ファンドの選定企

画、受注、発注、納品、支払、回収と既に長年かけて仕

上がっているフローですが、せっかく頂きました機会で

すので些細な部分でも自分のカラーを出せるようになれ

ばと意気込んでいます。まずは、ポテトファンドをしっ

かりこなし、あわよくばオリジナルファンドとして私の

知り合いで皆さんに知って頂きたい取り組みをされてる

方もいるので何か企画が出来ればと思います。1年間よろ

しくお願い致します。

交流委員長 安田繁治
今期交流委員長を拝命しました、皆様一年間宜しくお

願いします！！吉川期はアジア大会（IBC締結式）から始

まり、京都部会・40周年記念例会（他クラブへのアピー

ルに積極的に参加を促し）そして最後の西日本区大会と、

盛り沢山の行事と交流との合体で、ウエストの本領を発

揮の場だと思いますので、皆様と一緒に盛り上げていき

たいと思います。皆様一年間宜しくお願いします！！

メネット連絡員 鈴木けい子
吉川期、メネット連絡員を仰せつかりました。メネッ

ト事業としては、殆ど何もできておりません。今期は京

都部のメネット事業主査岩本ワイズを輩出しているいる

こともあり、部会や、ワイズデ－、40周年記念事業等に

参加、協力していきたいと考えています。そしてメネッ

トさんにもお声掛けをしていきたいとおもっています。

宜しくお願い致します。

2019年度ウエストクラブ西日本区大会表彰受賞

【理事表彰】西日本区優秀クラブ賞
【ブリテン事業】 ブリテン優秀クラブ賞
【Yサ・ユース事業】Yサ･ユース献金優秀賞

AYC参加支援優秀クラブ賞
【地域奉仕・環境事業】
地域奉仕・環境事業優秀賞

【EMC事業】
EMC-M賞 事業優秀クラブ賞
EMC-C賞 青年会員獲得クラブ賞
例会年間平均出席率90％達成賞
EMC-E賞 YES献金100％達成賞

【国際交流事業】
BF優秀クラブ賞
IBC締結促進クラブ
交流促進優秀賞

2019年度ウエストクラブ賞受賞者一覧

ウエスト大賞 市橋清太郞
Ｙキチ賞 森田惠三
おつかれさまで賞 安平知史
新人賞 高田奈波 ・ 新人賞？？？高倉英理
会長特別賞 山本幸仁
TeamHAYASHI賞
中野かおる・鈴木けい子・岩本敬子・
河合久美子・佐治幹生・奥田英詔・林茂・
市橋清太郞

Ｈａｐｐｙ Ｂｉｒｔｈｄａｙ
野田泰伸（7/12) 牧野万里子(7/12）
吉川 忠 (7/20） 金澤典子(7/28)
藤居美幸 (7/5） 四方香美(7/11)
岩本 清 (7/23）

Ｈａｐｐｙ Ａｎｎｉｖｅｒｓａｒｙ
角谷 多喜治・雅子（7/17)

２０１９年８月スケジュール

1日 木 三役会 19:00 京都YMCA

8日 木
第一例会
（役員会）

19:00 京都YMCA

10日 土
竹林

流しそうめん
9:00 長岡竹林

22日 木 納涼例会 19:00 ANAｸﾗｳﾝﾎﾃﾙ

２０１９年７月スケジュール

4日 木 三役会 19:00 京都YMCA

7日 日 サバエワーク 後報 びわこサバエ

11日 木 キックオフ例会 19:00 東急ホテル

19日～
21日 金～日 アジア大会 後報

仙台
国際センター

25日 木 役員会
（第一例会）

19:00 京都YMCA
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６月１３日役員会次期吉川議事録 （三条YMCA101号室19：00～)
司会：河合次期書記 議事録作成者:胡内次期書記
【報告事項】
1.京都部長方針・活動計画について
次期資料を基に吉川次期会長より報告があった。

2.京都部各事業主査活動方針について
次期資料を基に吉川次期会長より報告があった。

3.京都ウエストクラブ第40期活動方針・計画について
吉川次期会長より、会長主題「協調」についてと挨拶、各事業
委員会活動方針と計画案の発表があった。
4.次期配属の発表
吉川次期会長より、次期資料の通り次期委員長および委員の配
属発表があった。
5.各事業委員長方針発表について（キックオフで各委員長より発
表）
河合次期書記より、次期資料を各自拝読してもらいたい旨伝達
があった。また、キックオフ例会にて各委員長より発表しても
らう事の報告があった。
6.7/10（水）締切 半年報の提出について
例年通り、7月1日付の会員数を7月10日までに、胡内次期書記
より西日本区へ報告する段取りをする。
7.7/11（木）キックオフ例会について
中川次期Dr委員長より、例年通り「東急ホテル」で行う旨報告
があった。

【協議事項】
1.吉川期の第二例会のゲスト・メネット・ビジター会費について
吉川次期会長より、ゲスト・ビジターを4,500円とし、メネッ
トは1,500円をクラブから補助し、登録費を3,000円とする。ま
た、アルコールありの例会は＋2,500とする議案が提案された。
2.西山竹林の契約更新について
吉川会長より、西山竹林の契約を1年間更新するとする議案が
提案された。
3.京都部部会と40周年記念例会のユニフォームについて
佐治次期副会長より、ポロシャツを揃える案が提案された。た
だし、費用は個人負担になる事。1万円を目安として考えている
が、現状未決定との報告があった。また、部会と40周年は同じ
物を使用するとの考えが報告された。
【他クラブ関係】
なし

【ＹＭＣＡ関係】
1.6/30（日）リトセン開設ワークについて
高田次期Yサ委員長より、参加の呼びかけがあった。詳細は追っ
て連絡するとの事。
2.7/7、7/14（日）サバエ開設ワークについて
高田次期Yサ委員長より、ウエストクラブとしては、7月7日のみ
参加するとの報告があった。当日の詳細については、追って連
絡するとの事。
3.9/15（日）サバエ秋祭り 実行委員選出の件
高田Yサ委員長より、高田Yサ委員長が実行委員として参加すると
の報告があった。
【京都部関係】
1.6/16（日）第一回京都部評議会、次期西日本区理事との懇談会
について
吉川次期会長より、重要事項等しっかりと話を聞いてくるとの
報告があった。
2.6/28（金）次期京都部地域奉仕・環境事業＆PR事業合同懇談会
について 奥田次期ＣＳ委員長・澤田次期PR委員
吉川次期会長・奥田次期CS委員長・粉川次期ブリテン委員長・
澤田次期PR委員の4名が出席予定との報告があった。また、島田
次期京都部部長より、当日京都市の専門部署から、SDGsの話が
聞けるので参加できる方は参加して欲しいとの話があった。

【役員会議案】
議案１ 通常例会(第二)の登録費について、ゲスト・ビジターを4,
500円(実費相当)とする。メネットは1,500円をクラブから補助
し、登録費を3,000円とする。承認
アルコールありの例会は+2,500円とする。
議案2 西山竹林の契約を1年間更新する。承認
議案3 今期１回限りメネット参加の補助を倍の3,000円とする。
（アニバーサリー月の無料招待は行わない）ただし通常補助と
の併用は出来ない。
アニバーサリーのお祝いのカードは会長が送る。 承認
議案4 クラブ会計職務指針を前期に引き続き、角谷ワイズに指名
する。

【総会議案】
議案１ 次期40期事業計画案について 承認
議案２ 次期40期会計予算案について 承認

６月１３日役員会林期議事録 （三条YMCA101号室19：00～）

司会：金澤書記 議事録制作者：佐治DR委員長
【報告事項】
1.5/18（土）次期役員研修会の報告。
40期は、会歴の浅いメンバーにも積極的に委員長になって
いただきましたが、ベテラン委員長とも、お互い尊重して
予想以上に新しい風が吹き意見も沢山出て今期はとても良
いものが作れそうな、予感がしました。 吉川次期会長
2. 5/19(日)チャリティーランの報告。
ウエストから12名参加、競技の受付を担当、牧野ワイズが
全体の司会を務められた。徳義会から生徒4名＋先生2名参
加、小学生駅伝に出場された。 河合Yサ委員長
3.5/23(木）第二例会の報告。
次期にウエストクラブにとって京都部・ワイズデー４０周
年と大きな事業があるので、進捗状況や、部長はじめ、各
委員長からおもいの発表をする機会にしました。出席メン
２８名メネット１名主事１名合計３０名 佐治DR委員長
4.6/1.2( 土・日)東日本区大会の報告。
東京代々木オリンピックセンターにて開催、森田夫妻と河
合の3名参加。 河合Yサ委員長

5.東日本区400名弱、西日本区からは30名弱（うち京都部か
ら17名の参加）
東京、横浜、千葉に新クラブ設立の準備あり。金澤書記

6.6/22・23（土・日）西日本区大会について ・ 二次会・
交流会について。
出席者確認 佐治DR委員長

7.6/29(土)引継例会について。
PT委員会を中心に準備を進めています。河合次期書記

8.アジア大会登録について・ 林コメ・粉川コメ AYC承認
について。 藤居ファンド委員
林コメット、粉川コメットの参加が承認された。西日本区
から4名参加の内の2名。東日本区からは5名。

塚本書記
9.ファンド報告について。
特に報告は無し。集金のみ。 金澤書記

10.後期各委員会事業報告について。各委員長
各委員長は、前回の報告に付け足して提出お願いします。

各委員長
11.会費・事業経費締め切りについて。
各委員会で未払いの領収書がある場合は、引継ぎ例会時
に領収書を持参して下さい。
12.各事業委員会引継について。
各委員会で、引継ぎ委員会の予定。 各委員長

【協議事項】
1.中原ワイズ・山本ワイズ広義会員継続の件。
二人とも広義会員継続。

2.メールサーバー容量増加について。
追加を早急に行う方が良い。

3.次期京都部の借入について。
予算が集まったので、借入の必用は無しになった。

林会長
【YMCA関係】
1.6月28(金)YMCA会員協議会について。
19：00～21：00 マナーホール メンバーの参加を促され
た。河合Yサ委員長
【京都部関係】
1.京都部次期部会進捗状況
6月27日に全体会議を開催し、各チームで役割り分担が
出来た。 佐治次期実行委員長
2.京都部国際交流事業主査活動報告
1年間、無事に終える事が出来ました。

安平国際交流事業主査
3.京都部次期キャビネット報告
西日本区の各部会にも帯同頂き、クラブからも参加をう
ながされた。帯同の予算組みにお礼をされた。
ワイズデーについての説明があった。
【その他】
1. ウエストクラブ４０周記念事業進捗状況
開始を15時ごろにする事 3部制にする事 市橋実行委員長
2. 西日本区事務局報告
理事通信も無事に12回作成が終わり、後は、臨時号が発
行されます。これで、全て終了する事が出来ました。角谷
事務局員
3. ワイズ将来構想について
6月29日にて西日本区大会でPRをする。森田将来構想委員
長




